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Sarah Sahara präsentiert: Himmelfahrt & Pfingsten
Jakobus: Konservativ / Petrus: Großmaul / Johannes: Angst

Sara: Jerusalem. Wieder hat unser Wissenschaftsteam eine wüste 
Geschichte entdeckt, die unglaublich höcker-spannend und kamelisch-
tragisch vor ca. 2000 Jahren in Israel ihren Anfang nahm. Denn dort trafen 
sich die kamelischen Hauptdarsteller unserer Geschichte auf einem Berg. 
Übrigens, passt gut auf. Weil, wegen dieser höckrigen Geschichte haben wir 
jedes Jahr 2 Feiertage: Himmelfahrt & Pfingsten! Also passt kamelisch gut 
auf! Auch ihr wüsten Mädels da hinten!

Petrus: Bald wird Jesus König von Israel. Und ich werde bestimmt Minister.

Jakobus: Ach quatsch. Alles bleibt wie es war. Du immer mit deinen neumodischen 
Ideen.

Johannes: Keine Ahnung, was wird. Ich weiß nur, dass ich Angst habe.

Jesus: Ich gehe jetzt von hier fort, aber ihr bleibt hier. Denn wenn ich fort bin, 
dann werde ich euch etwas ganz wunderbares geben!

Petrus: Aber, Jesus, warum gehst du weg? Hier auf der Erde ist doch immer noch 
alles ganz schlimm. Und, ich will doch dein Minister werden! Ich hoffe, du 
bleibst nicht lange weg. Wann kommst du wieder? 

Jesus: Das brauchst du nicht zu wissen. Aber eines verspreche ich dir, wenn ich 
weg bin, dann werde ich den Heiligen Geist schicken. Wenn ihr den habt, 
dann werdet ihr die Kraft haben, der ganzen Welt von mir erzählen!

Jakobus: Weg? Was heißt hier weg? Keiner geht weg! Alles bleibt wie es war!

Jesus: Ich gehe weg zum Vater im Himmel!

Petrus (tuschelt zu Johannes): Da krieg ich jetzt aber auch ein bisschen Angst. 

Johannes (tuschelt zurück): Und ich erst. Warum geht der bloß weg? Ich hätte Jesus 
gerne noch ´n bisschen hier. 

Jakobus: Oh, schau dir das an! Das gab´s noch nie. Was ganz neumodisches! Das 
ist…abgefahren, unglaublich! (Wolke & Geräusche)

Jesus & die Wolke verschwinden

Jakobus: Wahnsinn! Das gab´s noch nie!
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Petrus: Ich glaub´s nicht!

Johannes: Ich hab Angst! Jesus ist weg. Und wer kümmert sich um mich?

Engel 1: Warum kuckt ihr so komisch? 

Petrus: Er ist weg! 

Johannes: Einfach so, weg!

Engel 2: Dieser Jesus, der gerade verschwunden ist, wird genau so wiederkommen, 
wie er gerade von euch weggegangen ist!

Jakobus: Aha! Das war aber nicht so geplant!

Petrus: Und was machen wir jetzt? 

Johannes: Am besten wir gehen zurück nach Jerusalem und schließen uns in unserem 
Haus ein. 

Jakobus: Das haben wir aber noch nie so gemacht. Und was wollt ihr dort machen?

Petrus: Beten. Schließlich soll irgend etwas ganz besonderes passieren. Dieser 
Heilige Geist soll kommen und uns Kraft geben. 

Johannes: Vor allem … Kraft um allen von Jesus zu erzählen. Ich weiß gar nicht, wie 
das gehen soll. Schließlich habe ich echt Angst!

Sarah Sahara: So eine kamelisch, höckerige Geschichte. Da war Jesus einfach 
weg zum Himmel! Voll wüste Story! Und dann wollte er den Heiligen Geist 
schicken. Kinder, Kinder, wisst ihr überhaupt was das ist? Ein wüstes 
Gespenst? Nein, nein, nein! Der Heilige Geist gibt uns die Kraft, voll 
höckerige Sachen zu tun! So wie das, was ihr gleich seht. Nach nämlich nur 
10 Tagen kam dieser Heilige Geist auf die kamelischen Freunde von Jesus 
und sie rannten raus um allen zu erzählen, was für höckerige Sachen sie 
gerade erlebt hatten! Vorher hatten sie Angst, aber jetzt: 

Jakobus: Good news and glad tidings! Jesus is risen from the dead. Believe and ye 
shall be saved!

Wusel1: Das ist ja meine Sprache! Er erzählt von Jesus, in meiner Sprache!

Johannes: !?1gavz5?zwzn5c98?v5z9!!?!zvono1!?!v3qwk?!!v3qin!

Wusel 2: Und der redet in meiner Sprache! Voll unklar! Ich verstehe alles!

Petrus: So sehr hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen einzigen Sohn für sie gab, 
damit alle, die an ihn glauben nicht verloren gehen.
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Wusel 3: Das kann sogar ich verstehen!

Jakobus: !z!v4?u6u!b?ibi6!b?8bk?8n7l!!n9?l8iö?!gu?ztnhv!!!!

Wusel 1: Schon wieder ´ne andere Sprache. Wie geht das?

Johannes: Oui, Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné Jesus, son unique, pour que 
tous ceux qui placent leur confiance en lui échappent à la perdition et qu'ils 
aient la vie éternelle.

Wusel 2: Und der auch. Unglaublich. Wie geht das?

Petrus: Ihr Menschen aus aller Welt! Der Heilige Geist gibt uns die Kraft in 
anderen Sprachen zu reden. Aus eigener Kraft können wir nicht einmal 
Hochdeutsch! 

Wusel 1: Unglaublich! Was der auf einmal für einen Mut hat. Er hat keine Angst 
mehr!

Petrus: Wir haben eine gute Nachricht für euch: Jesus Christus ist zwar gestorben, 
aber Gott hat ihn wieder lebendig gemacht. Jetzt ist er im Himmel und hat 
uns seinen Heiligen Geist geschickt! Er wird auch euch die Kraft geben, die 
ihr braucht!

Wusel ( alle 3) : Was sollen wir jetzt tun?

Petrus: Glaubt an Jesus! Lasst euch taufen! Und ihr werdet diesen Heiligen Geist 
bekommen!

Sarah Sahara: Kamelisch! Und deswegen feiern wir Himmelfahrt und 
Pfingsten, damit wir alle daran denken können, was damals kamelisches 
passiert ist! Wegen dem haben alle wüsten Deutschen 2 Tage Urlaub! Voll 
höckerig! Aber das war noch nicht alles. Jeden Tag kamen mehr höckerige 
Leute dazu! Sie glaubten an Jesus Christus und der Heilige Geist half ihnen. 
Kranke wurden gesund, wüste Menschen wurden lieb & alle merkten, wie 
sie von Gott eine Kraft bekamen, wie sie das noch nie erlebt hatten. Und 
auch du dort in der Ecke. Genau du! Auch du kannst diese kamelische Kraft 
bekommen! 
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